

.....  
Buscar al varón lo volvió loco

# Mata a esposa por darle solo hijas

◆ **EFE**

Kabul, Afganistán

103297

**Un hombre mató** a su mujer en el norte de Afganistán por no proporcionarle hijos varones, después de que su esposa hubiera tenido tres hijas, la última de ellas hace tres meses.

La pareja tuvo una discusión sobre el sexo de su prole y la disputa subió de tono hasta que el marido estranguló a la mujer, de 30 años y llamada Storay.

El suceso tuvo lugar el sábado

por la noche en una pequeña aldea de la provincia de Kunduz.

Las autoridades han detenido como cómplice del asesinato a la suegra de Storay, que presenció la disputa, pero el marido, Sher Mohamed, logró darse a la fuga y aún no ha sido localizado a pesar de los esfuerzos de la policía.

“Estamos aún interrogando a la madre del presunto asesino. Según sabemos, Mohamed había amenazado a su mujer con matarla si le daba otra hija más”, afirmó el portavoz policial.